

Fecha Sección Página 03.01.2011 Opinión 43



birdie. El primer oleoducto que une el mayor productor mundial de petróleo, Rusia, y el mayor consumidor mundial de energía, China, comenzó a operar, informaron los gobiernos de esos países. El ducto cubre la distancia entre Siberia y la ciudad nororiental china de Daqing y permitirá exportar 15 millones de barriles de petróleo ruso a China cada año.

EAGLE. Los que andan muy contentos son los de Monsanto. Al parecer, las autoridades de la Sagarpa y la Semarnat han entendido que no se puede dar marcha atrás en la producción de semillas transgénicas en el país y seguirán con los experimentos hasta llegar a la etapa de comercialización. Sobre ello se espera que den un impor-

tante anuncio en el inicio del 2011.

BOGEY. Como bien dijo Mony de Swaan, este año será clave para el sector de las telecomunicaciones en México porque vendrán a concretarse

procesos que se iniciaron en el 2010, como el despliegue, la operación y la ejecución de inversiones y se prevén nuevos procesos licitatorios. En este mes deberá quedar listo el sistema de precios tope de la canasta básica de **Telmex** para los próximos cuatro años, iniciando con éste.

ROUGH. Un año más y las demandas de la IP son las mismas: reformas estructurales como la hacendaria, energética, laboral, competencia y financiamiento. Sin embargo, en el 2011 los hombres del dinero presionarán al gobierno y a los legisladores

para que hagan algo por este país. La estrategia será el voto de castigo rumbo a las elecciones presidenciales del 2012.

MASTER. Con la participación de empresarios y funcionarios de más de 150 países, el 19 de enero se inaugurará la Feria Internacional de Turismo de España que tendrá una novedad: por primera vez contará con un espacio dedicado al segmento LGBT. "El impacto mediático, la normalización y visibilidad de todo lo relacionado a este sector y las posibilidades de negocios serán de una relevancia e impacto

internacional", dijeron los organizadores.

cosas no andan tan bien luego de la salida de Mexicana, en octubre transportaron 48,520 pasajeros y en noviembre 46,471. Como alternativa han decidido impulsar en su sitio de Internet una atractiva oferta. Por cada cinco boletos sencillos, del quinto solamente se pagan los impuestos. Aunque se aclara que está limitada a la ruta San Luis Potosí-México y tiene de vigencia hasta el 1 de marzo del 2011.

green@eleconomista.com.mx



Página 1 de 1 \$ 18501.44 Tam: 152 cm2 CBALDERAS